

Zeitschrift: Études de Lettres : revue de la Faculté des lettres de l'Université de Lausanne

Herausgeber: Université de Lausanne, Faculté des lettres

Band: 23 (1950-1951)

Heft: 1

Vorwort: Hommage à M. Georges Bonnard

Autor: [s. n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ETUDES DE LETTRES

Bulletin de la Société des Etudes de Lettres, No 77

HOMMAGE

A M. GEORGES BONNARD

Le présent numéro d'Etudes de Lettres ne veut être, dans l'esprit de ceux qui y ont collaboré, qu'un modeste témoignage de leur gratitude très sincère.

Qu'il nous suffise de rappeler deux dates : en 1919, M. Bonnard fut nommé professeur extraordinaire de langue et de littérature anglaises à la Faculté des Lettres de l'Université de Lausanne. L'année suivante, en 1920, il fondait avec quelques amis la société des Etudes de Lettres.

Depuis lors, trente ans et plus ont passé. Sous l'impulsion de son titulaire, la chaire de littérature anglaise de notre université est devenue très vite le centre d'un enseignement vivant et précis, soucieux d'apporter aux étudiants les règles d'une méthode de travail et les principes d'une solide culture. De son côté, la société des Etudes de Lettres a bien rempli sa tâche : grâce à M. Bonnard, qui fut son président pendant les premières années de son existence, elle a joué dans la vie intellectuelle de notre pays un rôle actif, maintenant, au milieu des vicissitudes politiques, le même amour serein des choses de l'esprit. Son bulletin, que M. Bonnard créa et dont il fut le rédacteur responsable jusqu'en 1949, commence aujourd'hui la publication de son vingt-troisième tome ; il a atteint l'âge de la pleine

maturité; combien de revues sont mortes avant même de sortir de l'enfance!

C'est donc au professeur et à l'ami des lettres que nous voulons rendre hommage: au maître sûr, clair, souvent exigeant, impitoyable parfois, jamais injuste, toujours probe et humain; à l'intellectuel conscient de son devoir envers la société, accomplissant sans bruit un travail harassant mais dont les résultats positifs nous apparaissent aujourd'hui dans toute leur ampleur.

La Faculté des Lettres et la Société Académique Vaudoise ont tenu à s'associer à notre témoignage. L'une comme l'autre, elles ont vu M. Bonnard à la tâche. Elles éprouvent à son égard les mêmes sentiments de respectueuse admiration et de reconnaissance.

Les Etudes de Lettres.